



WOHLSTAND SICHERN, ABSTIEG STOPPEN!

Schluss mit der ideologischen Wirtschaftspolitik – für günstige Energiepreise und eine starke Industrie in Deutschland.

Deutschland steht an einem gefährlichen Wendepunkt. Während die Bundesregierung sich in ideologischen Grabenkämpfen verliert, kämpfen Haushalte und Betriebe ums Überleben. Die explodierenden Energiepreise sind kein Naturereignis, sondern das Ergebnis einer verfehlten Politik. Damit das Leben wieder bezahlbar wird und unsere Industrie eine Zukunft hat, muss sich grundlegend etwas ändern.

Energie ist die Basis unseres Wohlstands. Doch statt auf günstige und verlässliche Lieferungen zu setzen, wurde der Zugang zu preiswertem Pipeline-Gas gekappt. Die Zeche zahlen die Bürger durch horrende Rechnungen und eine galoppierende Inflation. Eine soziale Politik bedeutet, preistreibende Steuern und Abgaben auf Energie konsequent abzuschaffen. Wir fordern die Rückkehr zur Vernunft: Energie muss wieder zu Preisen verfügbar sein, die niemanden in die Armut treiben und unsere Betriebe konkurrenzfähig halten.

Gleichzeitig ist eine beispiellose Deindustrialisierung in vollem Gange. Wenn Traditionsbetriebe abwandern oder schließen, verschwinden gut bezahlte Arbeitsplätze und damit die wirtschaftliche Basis unseres Sozialstaates. Statt Unternehmen mit ausufernder Bürokratie und Rekordstrompreisen aus dem Land zu vertreiben, brauchen wir massive Investitionen in eine moderne Infrastruktur und verlässliche Rahmenbedingungen. Wirtschaftspolitik darf kein ideologisches Experimentierfeld sein, sondern muss den Menschen und dem Standort dienen.

Nur mit einer Politik der wirtschaftlichen Vernunft und des Friedens lässt sich der Abstieg stoppen. Deutschland braucht eine Politik, in der Arbeit sich lohnt und Energie kein Luxusgut ist.